

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN AL PLENO DE LA JUNTA DE PERSONAL DOCENTE NO UNIVERSITARIO

FALTA DE PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS EN CENTROS DE LA PROVINCIA.

La Junta de Personal Docente No Universitario denuncia la falta de personal PAS en numerosos centros de la provincia, en algunos casos desde hace años, bien por jubilación, fallecimiento o traslado de personal funcionario. Esta situación es muy grave en cualquier centro donde falte este tipo de personal, pero especialmente en el caso de los/las administrativos/as , pues es el personal docente quien tiene que asumir su labor en un contexto de aumento del trabajo y de las tareas burocráticas que deben realizarse en los centros educativos, así como de la responsabilidad ligada a ellas. También existen casos de PAS laboral que se tarda demasiado en cubrir.

Por todo ello esta Junta de Personal solicita que se busque una solución al problema y que se cubra el PAS en todos los centros de la provincia, pues de lo contrario, además de los problemas que supone para el centro, se está dando a entender que la labor que realiza este personal es prescindible y poco relevante, cuando en realidad son una pieza importante en el buen funcionamiento de un centro educativo.

En Cádiz, 18 de noviembre de 2015.